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ATA 25 Biênio 2011 – 2013 – Aos oito dias do mês de agosto de dois mil e treze na sede do 

Conselho Municipal dos Direitos do Idoso, situado à rua Artur Machado, n° 553 – Casa dos 

Conselhos iniciou às 9 horas a reunião ordinária do CMDI Sr. Mozart presidente do CMDI faz a 

abertura com a prece inicial. O presidente agradece a presença da Secretária Municipal de 

Assistência Social Senhora Angela Dib, passando-lhe a palavra. A Secretária da SEDS agradece 

o convite e elucida sobre a felicidade em trabalhar com o grupo da terceira idade, informa que 

está na reunião para ouvir o conselho e solicita que os conselheiros  apresente as demandas e 

que no decorrer da reunião apresentará algumas propostas para o fortalecimento do CMDI, tais 

como realizar ações efetivas junto aos conselhos bem como valorizar e potencializar as ações e 

atividades. Dispõe-se a realizar um trabalho forte em parcerias. A Secretária Executiva Verediana 

sugere que os conselheiros presentes se apresentem e digam a qual seguimento representa. 

Após apresentação o Presidente Sr. Mozart pontua algumas demandas em relação às 

demarcações de estacionamento para pessoa  idosas. A conselheira Raquel pontua que primeiro 

há que se trabalhar o processo educativo, informativo em relação à utilização das vagas, o acesso 

ao cartão. A Secretária Angela Dib pontua da necessidade de se criar campanhas educativas 

voltadas para estas questões. A vice presidente Joana fala da não participação dos membros 

governamentais e sugere que a secretária ajude o conselho junto ao Prefeito na indicação de 

servidores que tenham comprometimento e efetivação frente o conselho. A secretária Angela Dib 

coloca-se a disposição em realizar esse papel junto ao Prefeito. A vice presidente Joana coloca as 

atividades que o conselho desenvolveu e está desenvolvendo nesta gestão. A conselheira Raquel 

pontua as atividades de palestras, encontros educativos relacionados ao papel dos  conselhos, 

dos conselheiros, estudo sobre o Estatuto do Idoso, entre outros. O CMDI verificou também a não 

participação  das instituições não governamentais , sugerindo um trabalho junto a estas 

instituições. A secretaria  Angela Dib apresenta algumas informa que o saldo no Fundo do Idoso é 

no valor de R$ 117.349,00 e sugere que seja elaborado pelo conselho um edital que destine os 

recursos financeiros, para as instituições que atendem a pessoa idosa. Sugere ainda que essas 

instituições sejam cadastradas tanto no CMDI e CMAS e apresentem propostas para adequações 

necessárias, atendendo as exigências do Corpo de Bombeiros e Vigilância Sanitária. Faz algumas 

colocações e explica que se faça o chamamento delimitando quais serão os critérios para 

aplicação dos recursos e que a Unidade de Atenção ao Idoso - UAI possam também se beneficiar 

com parte destes recursos, tendo em vista que a unidade atende grande parte da população idosa 

com atividades e eventos e está necessitando de adequações para melhorar o atendimento a 

pessoa idosa. A vice presidente se manifesta em favor da sugestão da secretária. A conselheira 

Raquel sugere que a UAI concorra de forma igualitária junto às demais instituições, uma vez que a 

Unidade de atendimento é governamental. Após alguns questionamentos e dúvidas, a conselheira 

sugere que se faça a solicitação de pauta para próxima reunião, tendo em vista a troca de 

conselheiros e ainda que se constitua uma comissão que ficará responsável pela elaboração do 

Edital com critérios consonantes com as legislações específicas para o repasse desse recurso. 

Após apresentações e discussões a Secretária da SEDS agradece a atenção de todos colocando 

– se a disposição no que for necessário para a efetivação das ações do CMDI e informa que terá 

de retirar devido a outra reunião já marcada. O Presidente agradece a presença da Secretária de 

Desenvolvimento Social e da sequencia  a Pauta e informa que o as alterações do Regimento 

será publicada através de decreto no porta voz. Item 5 – É apresentado o edital de Eleição dos 

Novos Conselheiros elaborado pela comissão responsável. O referido edital foi aprovado por 

unanimidade e será publicado no próximo porta voz. A Eleição acontecerá no dia 22 de agosto de 

2013 das 08 às 11:45 na Casa dos Conselhos o Presidente convoca todos os conselheiros para 
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participarem.  Nada mais havendo a se tratar o Presidente encerra a reunião as 11:10 horas, 

agradecendo a todos a presença e a colaboração. Essa Ata foi redigida por mim Raquel Maria 

Cassimiro Magnabosco será lida e aprovada pelos conselheiros presentes:Joana Darc Nunes, 

Gilberto Catarino, Maria Auxiliadora Narc, Suely Aparecida Alberto Melo, Mozart Luiz dos Santos, 

Marina Aparecida Passos. 


